



Wikipedia bloqueó a 381 cuentas que cometían fraude con sus contenidos

Masterhacks - Se sabe que cualquier persona puede crear o editar el contenido de los artículos en Wikipedia, por lo que la administración no es muy estricta y algunos artículos podrían estar al escritos o decir información falsa, aunque haya editores que se dediquen a regular tales artículos.

Ahora, se ha revelado que Wikipedia bloqueó las cuentas de 381 editores y han sido despedidos los responsables de dichas cuentas por vender sus contenidos a empresas y particulares.

Estos usuarios hablaban bien de alguna empresa o personalidad a cambio de una compensación económica. Igualmente, obtenían dinero por desprestigiar marcas o compañías.

Por lo tanto, Wikipedia dio la orden de despedir a los «títeres de calcetín», que cometieron tales hechos desde finales de abril hasta principios de agosto.

Uno de los procesos era que una vez publicados los artículos, los editores cobraban una cuota de 30 dólares más o menos, mensuales, las personas beneficiadas, según lo confirman editores de Wikipedia que ayudaron a desenmascarar a esos usuarios.

“Hemos visto edición coordinada para hacer promoción paga, y detectamos que se hizo haciendo rodeos deshonestos en un intento de engañar a las víctimas”, afirmó Jimmy Wales, fundador de Wikipedia, después de ordenar que se eliminaran más de 200 artículos editados.

Wikipedia cuenta con más de tres millones de usuarios registrados, y aunque todos están habilitados para modificar los textos, sólo 17 mil han editado un artículo en los últimos tres meses.

Por ahora, el proceso de edición no cambiará, Wikipedia tiene la filosofía de compartir información libre, gratuita y democrática.